



SECRETARÍA DE
CULTURA
EDUCACIÓN Y TURISMO



Memoria de Labores

Enero 2022

Enero 2022



El mes de enero se da inicio con las actividades que competen al año y a la Secretaría de Cultura, Educación y Turismo; dentro de ellos una de las actividades primordiales y principales fue la reunión con las autoridades municipales y departamentales para la presentación del Plan Municipal de la Beatificación de Fray Cosme Spessotto Zámuner, dentro de la sesión de mención en qué consistía el plan de trabajo sus elementos y las responsabilidades que iban a tener cada uno de los implicados en el mismo, dentro de ello también se presentó el cronograma de actividades sociales y culturales a cargo de la Alcaldía Municipal y los apoyos con

los que se iban a contar en cada una de ellas, es necesario mencionar que dentro de todo este contexto el Señor Alcalde Lic. Carlos Humberto Martínez, estuvo en total disposición y apoyo de cada una de las actividades.



Dentro de todo este contexto se presentó el periférico de estacionamientos, los espacios para primeros auxilios, los días con las respectivas atribuciones de cada entidad, y la logística de alimentación por parte de la alcaldía a los cuerpos de la sociedad que estaban apoyando en su momento, las atenciones a estas autoridades y colaboradores fue una de las peticiones realizadas por el Señor alcalde, valga mencionar dentro de esta memoria, el papel fundamental de los trabajadores de la alcaldía en especial el CAM.



Es importante destacar, dentro de este proyecto, las diferentes actividades que como Secretaría municipal de cultura se realizaron en el marco de la Beatificación, iniciando el día viernes 21 de enero con el reparto de atol chucho en la plaza Cosme Spessotto, acompañado de un salpor de arroz y de la banda de música que no puede faltar en las fiestas de los pueblos.



Otro aspecto importante, es el acercamiento que la alcaldía ha sostenido con la Iglesia católica en todo este proceso de la planificación, organización y montaje de las actividades de la Beatificación; los aportes que como alcaldía se han realizado ha sido costos elevados, valga la aclaración, pero, se realizaron porque el pueblo y el Beato merecen lo mejor, ya que forman parte de la identidad religiosa y cultural de la ciudad del habla bonito.





Dentro de esta celebración de la Beatificación, no podían faltar las actividades culturales que acompañaron el Festival Gastronómico promovido por la Secretaría de Cultura de la alcaldía, el grupo que engalanó a la parte cultural fue el Ballet Folclórico de la Asamblea Legislativa, gestionado por la Casa de la Cultura como parte de las responsabilidades asignadas en la presentación del Plan Municipal de Beatificación.



En este mismo contexto el señor alcalde fue participe de la entrega del Dictamen que otorgó la Asamblea Legislativa donde decretó a San Juan Nonualco como Capital por un día el sábado 22 de enero con motivo de la Beatificación del Mártir Cosme Spessotto, el señor alcalde se hizo acompañar del concejo municipal y el secretario de cultura.



Por otra parte, dentro de la continuidad de las actividades, se atendió a los diferentes medios de televisión y radio que buscaban conocer sobre la influencia de la alcaldía en las actividades de Beatificación, dentro de este aspecto valga mencionar que la Secretaría Municipal de Cultura, Educación y Turismo, fue la responsable de la organización, logística y ejecución de las actividades y escenarios de la Beatificación respecto a la parte social y cultural.



Logística del escenario que albergaría a los más de cuatro mil invitados a la ceremonia de conmemoración de la Beatificación de Fray Cosme, dicha logística tuvo lugar en el estadio conocido como Neo Pipil, dentro de él, la alcaldía montó el escenario donde la iglesia católica y el clero realizaría, la conmemoración del acontecimiento más importante de los últimos años, dentro de este se invitó a autoridades locales, departamentales, políticas y de la iglesia, asimismo, fue un momento oportuno para que el Señor Alcalde Carlos Humberto Martínez, se hermanara con los hermanos italianos de Mansué, entregando las llaves de la ciudad, un evento sin precedentes y de mucha importancia para el municipio.



Lic. Edwin Antonio Serrano Maravilla.
Secretario Municipal de Cultura, Educación y Turismo.